

PRESS RELEASE

Biznet Sapa Warga Semarang dengan Menggelar Biznet Festival Semarang 2024

Semarang – Jawa Tengah – 11 Mei 2024 – Biznet kembali menggelar acara Biznet Festival di Kota Semarang, untuk menjadi tuan rumah acara Biznet Festival ke-4 yang bertajuk Biznet Festival Semarang 2024. Acara yang diselenggarakan pada hari Sabtu, 11 Mei 2024 ini bertempat di Gajahmada Plaza Simpang Lima, menghadirkan hiburan seru seperti kompetisi *Band, Modern Dance, Esport Gaming dan Cosplay*. Pada puncak acara Biznet Festival Semarang 2024 juga akan dimeriahkan oleh KLa Project dan lokal band Ngatmombiling.

“Kami sangat senang bisa hadir menyapa masyarakat Semarang dan mempersembahkan hiburan dan konser musik berkualitas melalui acara Biznet Festival Semarang 2024. Sejak pertama kali jaringan kami hadir di Semarang pada tahun 2012, sambutan yang diberikan oleh masyarakat kepada kami sangat positif dan sampai saat ini kami terus mendapat dukungan dari seluruh pelanggan kami di Semarang, yang menjadi motivasi kami untuk terus memperluas cakupan area layanan kami di kota ini sehingga semakin banyak warga Semarang dapat menikmati koneksi Internet berkualitas dari Biznet untuk mendukung semua aktivitas digital mereka,” ujar Adi Kusma, President Director Biznet.

Sebagai apresiasi kepada seluruh pelanggan setia kota Semarang, dalam acara Biznet Festival Semarang 2024, Biznet menyediakan area VIP agar dapat menonton rangkaian acara menjadi lebih seru. Selain itu, Biznet juga menyediakan koneksi WiFi gratis dari Biznet Hotspot untuk para pengunjung dapat upload keseruan acara baik itu video maupun foto bersama keluarga ataupun kerabat.

Untuk menambah kemeriahan acara, bagi para penggemar Esport Biznet menghadirkan dua tim kebanggaan Indonesia yaitu Tim RRQ (Rex Regum Qeon) dan tim ONIC Esport yang akan bermain bersama dengan para peserta kompetisi *Esport Gaming*. Biznet Festival Semarang 2024 diselenggarakan secara terbuka untuk umum secara gratis. Pengunjung yang datang hanya perlu melakukan registrasi *online* melalui biznetfestival.com.

Saat ini Biznet telah memiliki beberapa kantor cabang yang tersedia di seluruh area Semarang dan telah membangun jaringan lebih dari **58,000 homepass** yang tersedia di **113 kelurahan**. Untuk masyarakat Kota Semarang, Biznet menghadirkan layanan Internet yang sesuai dengan kebutuhan segmen seperti layanan untuk perumahan dan apartemen melalui Biznet Home dan untuk segmen bisnis/UKM dengan layanan Biznet Metronet dengan koneksi Internet yang handal. Untuk informasi lebih lengkap layanan Biznet, masyarakat Kota Semarang bisa mengunjungi biznet.id/semarang.

Di tahun 2024 ini, Biznet sedang membangun **Biznet Technocenter Semarang** yang berlokasi di Jl Jenderal Sudirman No.294, Salaman Mloyo, Kec. Semarang Barat, Kota Semarang yang rencananya akan selesai pembangunan pada bulan Desember 2024. Biznet Technocenter Semarang nantinya akan terdapat Data Center Biznet, selain itu dilengkapi dengan ruangan dan fasilitas yang modern dengan area kerja dan *lounge* yang nyaman. Selain itu, Biznet Technocenter Semarang juga menjadi tempat Training Center untuk memberikan pelatihan kepada karyawan sehingga dapat memberikan pelayanan terbaik khususnya kepada seluruh pelanggan Kota Semarang.

Kehadiran Biznet di Kota Semarang diharapkan dapat mendukung kegiatan seluruh masyarakat di era digital saat ini. *“Internet telah menjadi salah satu kebutuhan utama untuk mendukung aktivitas digital di rumah maupun bisnis, seperti yang diketahui Jawa Tengah terkenal pertumbuhan ekonomi melalui bisnis ritel maupun UMKM, untuk membantu kegiatan bisnis hingga pemasaran tentu diperlukan layanan Internet handal dan terjangkau dari Biznet yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat Kota Semarang.” tutup Adi.*

Tentang Biznet

Biznet merupakan perusahaan infrastruktur digital terintegrasi di Indonesia, menyediakan layanan Internet, Data Center, Cloud Computing dan IPTV. Kami memiliki komitmen untuk membangun infrastruktur modern dengan tujuan mengurangi kesenjangan digital Indonesia dengan negara berkembang lainnya. Biznet memiliki dan mengoperasikan jaringan Fiber Optic terancang dan data center terbesar di Indonesia. Untuk informasi lebih lanjut mengenai perusahaan dan layanan silakan kunjungi biznetnetworks.com.

PT. Supra Primatama Nusantara (Biznet)

MidPlaza 2, 8th Floor. Jl. Jend. Sudirman 10-11. Jakarta 10220 – Indonesia.
P +62-21-57998888 F +62-21-5700580 Call Biznet 1500988 www.biznetnetworks.com



Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:
Corporate Communication Biznet
Phone: +62-21-5799-8888
E-mail: corporate_communication@biznetnetworks.com

PT. Supra Primatama Nusantara (Biznet)

MidPlaza 2, 8th Floor. Jl. Jend. Sudirman 10-11. Jakarta 10220 – Indonesia.
P +62-21-57998888 F +62-21-5700580 Call Biznet 1500988 www.biznetnetworks.com